
GTL Verträglichkeit
Beitrag von „SaschaPuuh“ vom 14. März 2024 um 17:29

Moin Michael,

da Du ja jemanden suchst, der GTL schonmal getankt hat, melde ich mich trotzdem mal. Ich
arbeite selber im VW-Konzern und hab mich damals, bevor ich meinen gekauft hab, mal
informiert, ob es vielleicht für die unterschiedlichen Märkte, unterschiedliche Dichtungen oder
ähnliches verbaut werden. Dem ist nicht so. Auch der Touareg für den amerikanischen Markt
(mit dieser Freigabe), wurde und wird in Bratislava gebaut. Jetzt zu meinen Daten. Mein
Touareg hat nun seit 2 Jahren und 30000 km nur GTL getrunken. Ich habe keine Probleme.
Aufgrund der etwas geringen Energiedichte von GTL wird er etwas mehr verbrauchen. Mir war
die sauberere Verbrennung aber sehr wichtig. So, soviel zu Deiner eigentlichen Frage.

Gruß Sascha
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